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Chorosom zeigt: „Pandemie-Körper“ 
Eine Tanz-Aufführung von Menschen 
mit und ohne Behinderungen 

I n form a t ion en  in  Le ic hter  Spra che  

Wer ist die Tanz-Gruppe Chorosom? 

Chorosom ist eine mixed-abled Tanz-Gruppe aus Hamburg. 

Mixed-abled spricht man: mixt-eibld. 

Bei einer mixed-abled Tanz-Gruppe tanzen Menschen 

mit und ohne Behinderungen zusammen. 

Chorosom möchte den mixed-abled Tanz in Hamburg bekannt machen. 

Die Leiterinnen der Tanz-Gruppe sind 

Soi Anifantis-Scherb, Sahra Bazyar-Planke und Kathi Jacobsen. 

Die 5 Tänzerinnen sind 

Anna-Lena Bunge, Gina Laskowski, Barbara Reindl, 

Naomi Sanfo und Charlotte Schmidt. 

Worum geht es bei der Tanz-Aufführung? 

Die Tanz-Aufführung heißt „Pandemie-Körper.“ 

Es geht um die Corona-Zeit. 

Die Tänzerinnen der Tanz-Gruppe Chorosom zeigen, 

• wie sie die Corona-Zeit erlebt haben und 

• was die Corona-Zeit mit Ihrem Körper gemacht hat. 

Die Tänzerinnen zeigen das mit Bewegungen und mit Worten. 
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Alle Informationen zu den Tanz-Aufführungen 

Aufführung am Freitag, 24. März 2023 

• 19.00 bis 19.30 Uhr Tast-Führung 

Tast-Führungen sind besonders für Menschen mit Sehbehinderungen 

und für blinde Menschen geeignet. 

• 20.00 bis 21.00 Uhr Tanz-Aufführung „Pandemie-Körper“ 

Aufführung am Samstag, 25. März 2023 

• 15.00 bis 15.30 Uhr Tast-Führung 

• 16.00 bis 17.00 Uhr Relaxed Tanz-Aufführung „Pandemie-Körper“. 

Bei einer Relaxed Tanz-Aufführung geht es locker und entspannt zu. 

Zum Beispiel können Sie kommen und gehen, wann Sie wollen. 

Sie können sich auch unterhalten oder etwas trinken. 

Kinder sind herzlich willkommen! 

Preise und Ermäßigung für die Tanz-Aufführung mit oder ohne Tast-Führung 

• normalen Preis 18,00 Euro oder ermäßigter Preis 14,00 Euro 

• normaler Preis im Vorverkauf: 15,99 Euro oder ermäßigter Preis 11,99 Euro 

Menschen mit Behinderungen ab einem Grad von 50  

zahlen den ermäßigten Preis. 

Für eine Assistenz und für Kinder unter 7 Jahren ist der Eintritt frei. 

Adresse Sprech-Werk 

Hamburger Sprechwerk 

Klaus-Groth-Straße 23 

20535 Hamburg 

Telefon: 040 - 24 42 39 30 

E-Mail: info@hamburgersprechwerk.de 

mailto:info@hamburgersprechwerk.de
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Informationen zur Barriere-Freiheit 

 
Zugänglichkeit für Menschen mit und ohne Behinderungen. 

Bilder von anatom5.de. 

• Menschen mit Geh-Behinderungen und Menschen mit Rollstuhl 

Das Sprech-Werk hat eine Rollstuhl-Rampe hinter dem Haus. 

Bitte melden Sie sich vorher an, wenn Sie im Rollstuhl kommen. 

Telefon: 040 - 24 42 39 30 

E-Mail: info@hamburgersprechwerk.de 

• Barrierefreies-WC 

Es gibt ein barrierefreies WC. 

• Menschen mit Seh-Behinderungen und blinde Menschen 

Es gibt vor der Tanz-Aufführung eine Tast-Führung. 

Bei der Tanz-Aufführung gibt es zum Teil Audio-Deskription. 

Bei einer Audio-Deskription erzählt eine Person, 

was bei der Tanz-Aufführung passiert. 

• Tast-Führung 

Tast-Führungen sind besonders für Menschen mit Sehbehinderungen 

und Blinde Menschen geeignet. 

Auch Menschen ohne Behinderungen sind herzlich willkommen. 

Bei einer Tastführung lernen Sie zum Beispiel 

die Bühne und die Tänzerinnen kennen. 

Sie können den Tänzerinnen Fragen stellen 

oder selbst eine Tanz-Bewegung ausprobieren. 

http://www.icons.anatom5.de/
mailto:info@hamburgersprechwerk.de
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